

Résumé

Camp de Leadership ÉASH

Du 22 au 24 septembre 2023, au Camp Mariste, a eu lieu le premier camp de leadership de l'école arménienne Sourp Hagop, une initiative du conseil étudiant. Pendant ces deux journées, une trentaine d'élèves du secondaire s'étant impliqués dans diverses initiatives de l'école durant l'année scolaire 2022-2023 ont exploré des compétences nécessaires au leadership.

La conférence d'ouverture a été réalisée par M. Serge Goyette, un leader ayant laissé sa marque dans plusieurs milieux dont Sourp Hagop, qui a parlé des caractéristiques inhérentes au leadership. Ensuite, à travers une série d'ateliers interactifs menés par des anciens de l'école, les élèves ont appris les outils essentiels pour devenir des leaders efficaces. En savoir plus...

Communiqué complet

Camp de Leadership ÉASH

Du 22 au 24 septembre 2023, au Camp Mariste, a eu lieu le premier camp de leadership de l'école arménienne Sourp Hagop, une initiative du conseil étudiant. Pendant ces deux journées, une trentaine d'élèves du secondaire s'étant impliqués dans diverses initiatives de l'école durant l'année scolaire 2022-2023 ont exploré des compétences nécessaires au leadership.

La conférence d'ouverture a été réalisée par M. Serge Goyette, un leader ayant laissé sa marque dans plusieurs milieux dont Sourp Hagop, qui a parlé des caractéristiques inhérentes au leadership. Ensuite, à travers une série d'ateliers interactifs menés par des anciens de l'école, les élèves ont appris les outils essentiels pour devenir des leaders efficaces. Parmi les sujets abordés lors de ces ateliers:

Animer des réunions: Les élèves ont appris à diriger des réunions de manière productive, en favorisant la participation de tous et en atteignant les objectifs fixés.

Compte-rendu 101: L'art de rédiger des comptes-rendus clairs et concis a été exploré pour assurer une communication efficace au sein d'une équipe.

Préparer un budget: Les participants ont compris comment élaborer et gérer un budget, une compétence essentielle dans la réalisation de projets.

Communications et réseaux sociaux: Les élèves ont découvert comment utiliser les médias sociaux pour promouvoir des initiatives et mobiliser leur communauté.

Créer des affiches attrayantes: L'importance de la communication visuelle a été mise de l'avant, avec des conseils pratiques pour concevoir des affiches percutantes.

Gérer les projets: Les élèves ont appris les principes fondamentaux de la gestion de projet, de la planification à l'exécution.

Au-delà des compétences techniques, le camp a encouragé également les élèves à réfléchir à la manière dont ils peuvent exercer leur leadership à l'école et dans les entourages. Des discussions et des activités pratiques ont abordé des sujets tels que la prise d'initiative, l'écoute active, la résolution de conflits et l'inspiration des autres.